



令和7年12月23日 No. 6 文責：服部 大輔

## 2学期終業式 校長講話より

2学期最後の日となりました。8月21日から今日まで83日ありましたが、暑い夏から寒い冬へ、季節の変わり方がとても大きな約4か月でした。

この長い2学期には各学年様々な学習をしてきました。この写真は1年生のビー玉パーティーの様子です。1年生は「時間を守ろう」ということをめあてにして、みんなで守ることができたらビー玉を一つ一つ貯めていきました。そして100個たまつたら、自分たちで考えた内容のパーティーをしました。パーティーは3回行つたそうです。つまりビー玉を300個以上ためたということですね。2年生は楽しく乗り物遠足に行くことができました。電車の乗り方もとっても上手だと担任の先生がほめていましたよ。10月にはクラスでお祭りを計画して、全校の皆さんを招待してくれました。来てくれたお客様に喜んでもらおうという気持ちが伝わりましたよ。とっても成長しましたね。3年生は諏訪めぐりに行きました。その後のまとめの新聞づくりも頑張りました。また、これをきっかけにお蚕の学習も行うことができました。ついこの前は、お祭りをしてたくさんのお店を出し、お客様も楽しんでいたし、自分たちもとっても楽しむことができていました。4年生は、長野見学に行きました。行く前にもしっかり学習していたのでびっくりしました。また、各係の仕事を責任をもって行い、先生に頼らなくても自分達でやろうとしていて、とても成長したなと思いました。5年生のこの写真は、運動会の日の写真です。初めての組体操は大変だったと思いますが、力を合わせて頑張りました。また、米作りも収穫、脱穀など力を合わせて取り組みました。3学期の収穫祭も主体的に取り組み、ねらいの達成に向けて各々が向かっていけることを期待します。6年生は全員で東京に修学旅行に行くことができました。目的地でマナーを守って学んだり楽しめたりしたことはもちろん、お互いが友だちのことを考えながら過ごすことができました。また、12月に行った児童会祭りで、全校の皆さんが楽しむことができたのは、6年生のリーダーシップがあったからこそです。卒業まで残りわずかですが、どうぞ最後まで下級生のよいお手本でいてほしいと思います。



1年生 ビー玉パーティー



2年生 乗り物遠足



3年生 諏訪めぐり



4年生 長野見学

11月には人権旬間があり、各クラスで「なかよしの木」に取り組みましたね。校長先生は、全校の皆さんのメッセージを読ませてもらいました。「自分と遊んでくれてありがとう」と

いう内容もたくさんありました。また、高学年の中には「2年生に優しくしてくれていて素敵でした。」と、自分に対してではないが、下級生に対する接し方の中によさを見つけてメッセージを送っている子もいました。友だちのよいことを見つけられることは、とても良いことです。人権旬間は終わりましたが、友だちのよいところをみつけようという心はこれからも持ち続けてほしいと思います。

いよいよ明日から、冬休みです。冬休みは、新年を迎える特別なお休みでもあります。1年間の感謝を込めて、身の回りのお世話になった方に、「今年ありがとうございました」「来年もよろしくお願ひします」と、きちんとご挨拶をしましょう。そして、さようならの代わりに、「良いお年を」と言ってお別れするのも、年末の特別な挨拶です。冬休みも感染防止対策を確実に行い、遊びでの怪我や、交通事故にくれぐれも気を付けて、楽しい冬休みを過ごしてください。それではみなさん、よいお年を。来年の1月8日(木)に、元気なみなさんに会えることを楽しみにしています。



5年生 運動会を終えて



6年生 修学旅行



全校 児童会祭り

### お知らせ

○昨年同様、今年も諏訪ユネスコ協会より書き損じハガキの回収について協力依頼がきています。昨年度は諏訪地区6市町村で3,972枚集まり、募資金額228,134円をアジア4カ国への貧困支援に使用されたそうです。今年度もぜひご協力をお願いします。

○12月29日(月)~1月3日(土)まで学校無人化となります。

緊急連絡先は茅野市役所(72-2102)です。

## 1月の予定

8日(木) 3学期始業式(下校2:05)  
交通安全指導の日  
13日(火) 児童会  
15日(木) スケート教室3・5年  
PTA本部会  
16日(金) スケート教室1・6年  
19日(月) PTA三役引き継ぎ会

21日(水) 来入児一日入学  
23日(金) 家庭読書の日 漢字検定  
北部中学校説明会  
PTA評議員会  
26日(月) 郡P子育て委員会  
27日(火) 児童会選挙  
29日(木) 学校運営協議会  
30日(金) スケート教室2・4年